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Voeux à la population 
Edith PUGNET, Maire 

- Cabestany, le mardi 7 janvier 2025 - 

 

Monsieur le Secrétaire général de la Préfecture, 

Mesdames, Messieurs les élus, 

Monsieur le Maire honoraire de Cabestany, Cher Jean, 

Mesdames, Messieurs les Représentants des autorités 

civiles, militaires, des corps constitués, 

Mesdames, Messieurs les Présidents, Directeurs, 

Représentants du monde syndical, de l’entreprise, politique, 

associatif, sportif, culturel, éducatif, économique ou 

environnemental, 

Mesdames, Messieurs, Cher vous toutes et tous, 

 

Merci de votre présence, nombreuse, qui fait tellement plaisir. 

Sachez que c'est toujours un grand bonheur, de partager 

avec vous, ce moment placé sous le signe de la convivialité. 

 

Encore un peu de patience et vous pourrez admirer tout 

d'abord un magnifique feu d'artifice qui, comme lors du 13 

juillet, est tiré sous la supervision et le professionnalisme 

d'agents communaux, ce qui nous permet de faire de 
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substantielles économies. 

 

Puis, profiter du buffet que nos agents communaux, là encore, 

vous ont concocté et vous serviront au petit soin ; je les 

remercie infiniment, comme celles et ceux qui vont assurer la 

réussite de cette soirée. 

 

Et pour les plus tardifs, on terminera en musique, sous les 

rythmes de danse pour tous les goûts. 

 

Voilà pour le déroulé de cette belle soirée qui vous est 

réservée. 

 

Et puis, comme le veut la tradition, je veux commencer par 

vous adresser, comme Maire et au nom de la Municipalité, 

très sincèrement, tous mes vœux de belle et heureuse année 

2025, des vœux de bonheur, de joie et aussi de santé. Santé, 

j'insiste, car elle détermine nos vies. Et, je veux avoir une 

pensée à tous ceux que la maladie, le deuil ou la solitude 

isolent et éprouvent, en souhaitant que 2025 leur apporte tout 

le réconfort nécessaire. 

 

Pour vous, ici présents, je veux vous assurer de toute la 
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sincère reconnaissance et la grande estime que la 

Municipalité vous porte en vous offrant cette soirée. 

 

J’allais dire que ce n’est pas un luxe par les temps qui courent. 

Nous avons bien besoin de convivialité, de gaieté, de plaisirs 

partagés au vu d’une actualité bien souvent noire et triste. 

Dans un monde qui, d’un côté se développe et bouge si vite, 

mais de l’autre isole, oppresse, se divise, détruit et affaiblit. 

  

Face à un contexte national -et même parfois local- où la 

démagogie et le populisme tournent à plein pot, je n'ai pas du 

tout l'intention de me résigner, ni de baisser les bras, face à 

tous ces tourments, qui ne servent en rien la Commune et 

ses habitants. 

 

A l’inverse, un seul impératif guide mes choix et ceux de la 

majorité municipale : maintenir ce qui a toujours fait la 

richesse de Cabestany, une ville où il fait bon vivre, avec des 

équipements de qualité, des services utiles, de proximité, une 

ville où les conditions « d’un vivre ensemble », toutes 

générations confondues, sont réunies, où le bien-être et le 

bien-vieillir sont des réalités, pour tous, quels que soient son 

âge ou son niveau de vie. 
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J’ai également la forte volonté de continuer à bâtir, avec vous, 

le Cabestany du futur, avec des politiques menées dans 

l’intérêt général, empreintes depuis toujours de solidarité, 

d’égalité, de fraternité. J’y reviendrai dans mes propos. 

 

Je parlais du contexte national d’une année 2024, disons-le 

assez terrible, qui voit, encore aujourd’hui, toute l’horreur des 

guerres et des crimes : je pense bien évidemment à l’Ukraine, 

mais aussi aux peuples de Palestine et de Gaza, à ceux 

d’Israël, du Liban et de Syrie. 

 

Chaque jour qui passe, alourdit des représailles vengeresses, 

qui en rajoutent dans la cruauté, le tout avec un antisémitisme 

puant et un racisme tout aussi exacerbé et décomplexé, que 

nous ne cesserons de combattre. 

 

Je forme aussi le vœu que le plus rapidement possible, dans 

l’intérêt des populations du Proche-Orient mais aussi celle de 

la France, et du Monde entier, la raison reprenne le pas sur 

les surenchères belliqueuses et qu’un dialogue puisse 

redessiner les termes d’un chemin de paix, abandonné 

depuis trop longtemps. 
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A Cabestany, à notre humble niveau, nous continuerons de 

faire de la Culture de Paix et de l’Amitié entre les Peuples un 

enjeu d’éducation, en sensibilisant notamment les jeunes 

générations et en menant toutes les actions nécessaires pour 

bâtir des ponts, plutôt que des murs, comme les élèves de 

l’école Prévert avaient su si bien l’écrire dans une exposition 

ici même. 

 

Et puis, cette année, nous prendrons les initiatives 

nécessaires pour honorer la mémoire de toutes les victimes 

des actes barbares et terroristes, qui ont durement touché la 

France et la République, en 2015 et 2016. 

 

Il nous faut sans cesse rappeler la folie meurtrière des 

fanatiques, au comportement ignoble, qui s’en sont pris à la 

liberté d’expression de Charlie Hebdo, à la culture au 

Bataclan, aux forces de l’ordre, aux personnes de confession 

catholique, juive ou musulmane. 

 

À la terreur, au cauchemar, à la sidération devant tant de 

haine qui s’est déversé il y a 10 ans, qu’ils soient toujours 

répondus  par le pluralisme, la tolérance et la défense des 
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libertés et des droits fondamentaux, autour des valeurs de la 

République, de liberté, d’égalité, de fraternité, et de laïcité, 

qui font notre force. 

 

2024 aura été l’année la plus chaude de l’ère industrielle. 10 

ans après l’Accord de Paris, les records de température 

brûleront définitivement tout futur, d’autant que ce 

basculement est provoqué par l’incurie des dirigeants, mais 

aussi par le retour en force des lobbying des énergies fossiles 

et des climato-sceptiques. 

 

Pourtant, les faits sont là, comme l’ont vécu nos amis du Nord 

– Pas de Calais, ou nos cousins de Valencia ou plus 

récemment nos frères et sœurs du territoire de Mayotte, 

victimes de tragédies climatiques. Je veux d’ailleurs 

remercier la générosité des habitants de Cabestany qui, avec 

leurs associations de solidarité, ont su être présents et aider 

les familles. 

 

Sur ces questions environnementales, Cabestany n’a pas à 

rougir de ses multiples actions concrètes. 

 

Depuis que Cabestany a été labellisée première commune 
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du Département « Agenda 21 » il y a plus de 15 ans, nous 

n’avons pas ménagé nos efforts, encore ces derniers temps, 

vous l’avez vu dans le film présenté tout à l’heure, afin de 

faire de notre Commune, à l’aube de la prochaine décennie, 

la première ville du Département à énergie positive, c’est-à-

dire produisant autant d’énergie qu’elle n’en consomme. 

 

La rénovation thermique des écoles, l’installation de 

panneaux photovoltaïques là où ils ne créent aucune gêne, 

les travaux d’isolation, de rénovation électrique, la gestion 

automatisée des bâtiments, le remplacement de chaudière gaz 

par des pompes à chaleur, le remplacement des lumières 

classiques par des Leds, en sont les principaux chantiers. 

 

Sachez que plus de 70 % de notre budget d’investissement 

est consacré à la transition écologique. Cela n’aurait pas pu 

être possible sans une gestion financière saine et ambitieuse 

menée depuis des décennies. 

 

2024 aura été aussi l’année des Jeux Olympiques et 

Paralympiques. Leurs succès planétaires, grandioses, la joie, 

l’enthousiasme qu’ils ont procurés, nous rappellent combien 

le sport et les valeurs qu’il porte, peuvent fédérer et unir les 



8 
 

peuples du Monde. Et nous avons vibré autant lorsque 

résonnait une Marseillaise ou lorsque les athlètes du Monde 

entier se surpassaient et arrivaient à décrocher une médaille. 

 

Au niveau national, le Président de la République a aussi 

inventé, en 2024, deux nouveaux jeux ou nouvelles épreuves 

des JO. 

 

Savez-vous lesquelles ? 

 

La première, c’est la reprise de « Qui va gagner des Millions ? 

Dont le gagnant est à chaque fois le CAC 40 et son 

ruissellement jamais aussi élevé pour les actionnaires. 

 

Et une seconde épreuve des JO intitulée « Qui va gouverner 

la France » ? Avec une nouvelle règle : celui qui perd 

l’élection législative, gagne le droit de former un 

Gouvernement et accède au pouvoir. 

 

Plaisanterie faite, mon inquiétude est vive quant au chemin 

que prend aujourd’hui notre démocratie et sur la façon dont 

le Président de la République s’affranchit avec persistance 

du résultat des urnes aux dernières législatives. 
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À force de vouloir « franchir des caps » pour reprendre 

l'expression favorite de Monsieur Macron, il finit par tourner 

en rond ! 

 

Nos inquiétudes sont aussi renforcées par l’amplification des 

discours libéraux, dont les seuls desseins consistent à 

assurer le pouvoir au service des puissants et à taper 

toujours plus fort : 

 

- taper sur les salariés, par exemple d’Auchan ou du secteur 

médical, dont les patrons ont largement profité des crises 

pour amasser des milliards sur nos dos et aujourd’hui 

licencient à tout va. 

 

- taper sur les syndicalistes, quitte à criminaliser leurs actions 

et à leur envoyer, comme mode de dialogue social, les forces 

de l’ordre quand ils se mobilisent pour défendre les droits des 

salariés et en gagner de nouveaux. 

 

- taper sur les étrangers, assimilés avec cynisme, par 

certains, au terrorisme, étrangers que les gouvernants 

aiment quand même bien, quand c’est pour les exploiter et 
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les faire travailler 80 heures par semaine, sans naturellement 

de contrat de travail. 

 

- taper sur les fonctionnaires, dont les droits ne cessent d’être 

rabaissés, comme leur pouvoir d’achat, et dont les 

gouvernements -ou même certains élus de l’opposition 

locale- estiment qu’ils sont trop nombreux, sans jamais dire 

lesquels ou qu'ils coûtent trop chers. 

 

- taper sur les femmes, dont il faudra bien rapidement réaliser 

l’égalité avec les hommes dans toutes les sphères de la 

société et que soient définitivement mis fin aux violences à 

leur encontre, qu’elles soient sexuelles et sexistes, de classe. 

 

- taper sur les dos des agriculteurs que les gouvernements 

prétendent soutenir d’un côté, mais en réalité, formalisent 

l’Accord du Mercosur entre l’Europe et l’Amérique du Sud, qui 

achèvera nos petits agriculteurs et accordera une place 

supplémentaire à la mal-bouffe. 

 

Et puis, taper sur les collectivités locales, dont vous me 

permettrez de dire quelques mots, puisque cela concerne 

aussi pleinement Cabestany. 
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Après avoir supporté les baisses de dotation historiques 

engagées depuis 2014, après avoir subi les effets de la crise 

du COVID, après avoir fait face à l’inflation et à 

l’augmentation inédite des prix de l’énergie, après avoir été 

progressivement privées de toutes marges de manœuvre 

financières nous permettant d’assumer notre libre 

administration prévue par la Constitution, les collectivités 

locales sont tondues et incriminées à tort comme 

responsables de la dette nationale -alors que contrairement 

à l’État, elles doivent présenter un budget équilibré. 

 

Si les Gouvernements voudraient faire disparaître nos 

communes, ils ne s’y prendraient pas autrement. 

 

Mais, ne croyez pas cette petite musique qui consisterait à 

dire que l’État n’a plus d’argent. On l’a vu avec les loyers 

impayés de la Gendarmerie de Cabestany qui étaient le 

résultat, non pas de caisse vide de l’Etat, mais de choix 

nationaux visant à priver les communes de recettes dues, 

pour les orienter sur des priorités que l’État s’est fixé lui-

même. Il a fallu mon intervention écrite et celle de M. le Préfet 
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-que je remercie- pour qu’on nous rende, comme il se doit, 

les 263.000 € d’impayés. 

 

Et ne nous y trompons pas non plus : en mettant les 

collectivités locales en difficultés financières, c’est une part 

de la démocratie locale et de l’exercice de la souveraineté 

populaire qui risque également de disparaître. 

 

Comme maire, je n’entends pas me résigner à cette situation. 

 

Au-delà des prises de positions que le Conseil municipal a 

pris, dans sa quasi-unanimité, votre implication sera 

nécessaire pour défendre les politiques de services publics 

et pour empêcher que les Communes, comme Cabestany, 

soient absorbés par d’autres plus grosses ou vidées de leurs 

substances, à savoir les services publics. 

 

Ce scenario n'est que trop connu : on l’a déjà vu avec 

l’Intercommunalité dont les politiques nationales nous ont 

vanté les bienfaits, au nom de l’Europe et de soi-disantes 

économies d’échelle, pour qu’au final, 20 ans après, on en 

revienne à des politiques de proximité, en s’appuyant sur la 

Commune et leurs services publics. 
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J’en veux pour preuve le retour aux communes de la 

Compétence « voirie » autrefois compétence 

communautaire... et l’état de certaines routes, même si vous 

avez pu constater en 2024 que beaucoup de travaux 

d’ampleur ont été réalisés pour rattraper le retard, y compris 

avec la Communauté urbaine, même si je sais qu’il reste 

encore beaucoup à faire. 

 

10 ans ont ainsi été perdus et c’est un échec de 

l’Intercommunalité sur des compétences majeures et de 

proximité, que nous constatons. Pourtant il aurait fallu bien 

plus écouter ceux, comme à Cabestany, qui défendaient -et 

défendent toujours- de véritables coopérations entre les 

communes, respectueuses de leur identité et de leurs 

ressources, sur la base d’un projet solidaire, écologique et 

ambitieux, comme l’auraient été par exemple la gratuité des 

transports publics, déjà dans un premier temps pour les 

étudiants et les jeunes, ou comme la mise en place d’une 

régie de l’eau, évitant que les factures d’eau explosent. 

 

Nous n’avons certes pas été entendus par les élus 

communautaires, ni ceux de Perpignan qui préfèrent le privé 
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au public, mais je ne désespère pas de convaincre de la 

justesse et du bien-fondé de nos propositions. 

 

Et si nous apprécions les changements opérés depuis 2020 

en termes de transparence budgétaire, sous l’impulsion de 

son Président Robert Vila, il faudra bien qu’en 2026, 

Cabestany, commune la plus contributrice à la Communauté 

urbaine, rapportée à son nombre d'habitants, trouve enfin 

toute sa place dans l’exécutif communautaire, c’est-à-dire 

qu’elle puisse participer pleinement aux décisions majeures 

de l’Intercommunalité. Ce déni de démocratie a assez duré. 

 

Mesdames, Messieurs, 

 

Je voudrais maintenant vous parler des grands projets en 

cours et des nouveaux équipements récemment inaugurés 

sur notre commune, au-delà de la présentation des très 

nombreux projets présentés dans le film. 

 

Vous avez vu que le CityStade près de La Poste et le 

SkatePark au Complexe de la Germanor, co-financés par le 

Département, la Région, la CU, l’État et la Commune, avaient 

été inaugurés en octobre dernier. Pour le 1er, le CityStade, 
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vous l’avez écouté dans le film, notre objectif a été de faire 

qu’il redevienne un équipement sportif et familial agréable, 

ouvert à tous, de qualité, source d’apaisement, en presque 

coeur de ville. Ce projet de rénovation globale a été aussi 

l’occasion de lancer le chantier des cheminements piétons, 

et plus globalement de certaines venelles sur la commune, 

afin de les rendre plus agréables, plus sécurisées, pour 

toutes les générations. 

 

Quant au SkatePark, il est le résultat d’un projet 

extraordinaire, porté de A à Z par des jeunes de la Commune. 

 

Sachez que ces 2 équipements rencontrent un succès 

énorme et je peux vous assurer qu’ils sont très appréciés des 

jeunes, comme des parents. 

 

Au final, ces 2 équipements viennent amplifier l'offre sportive 

sur la Commune. Et conforte notre label de « Ville sportive ». 

Mais ce n’est pas tout ! Nous inaugurerons prochainement un 

3ème terrain au Complexe de la Germanor, un terrain 

synthétique que nous avons voulu prioriser dans notre projet 

communal, afin de faire face aux épisodes accrus de 
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sécheresse et afin de ne pas laisser sur les bancs des 

centaines de jeunes et moins jeunes, sans activités sportives. 

 

Ce terrain synthétique a déjà été ouvert au public, et il 

enchante nos sportifs, les entraîneurs et les pratiquants. Il a 

été financé, tenez-vous bien à hauteur de 60 % par nos 

différents partenaires, comme le Département, la Région et 

l’État et la Fédé de Foot, soit autant de moins à supporter 

pour la commune, grâce à un important travail en amont de 

nos services et de son Directeur général -que je remercie- et 

de multiples rencontres que j’ai eues avec ces partenaires 

pour en expliquer les biens fondements. 

 

Et cerise sur le gâteau, nous aurons certainement en 2025, 

des ombrières avec des panneaux photovoltaïques sur une 

partie latérale du terrain synthétique, ce qui sera plus 

confortable pour le public et qui assurera la production 

d’électricité pour d’autres équipements communaux. 

 

Sachez par ailleurs, que nous sommes mobilisés pour que 

voit le jour, au plus vite, notre projet de réutilisation des eaux 

usées et traitées de la station d’épuration des Cabestany, 

pour arroser les terrains de sport. Cumulées avec les 4 autres 



17 
 

stations de la Communauté urbaine, la réutilisation des eaux 

usées va générer jusqu’à 2,5 millions de m3 d’eau non 

prélevés sur la ressource sur les 12 années à venir. 

 

Ce sera là aussi un projet innovant, soucieux de la 

préservation de la ressource en eau, rendu possible grâce à 

un raccordement au surpresseur hydraulique déjà construit 

sur le site. 

 

L’année dernière, ici même, je vous parlais des 2 projets 

majeurs, sur lesquels je me dois de vous informer des 

évolutions : 

 

L’agrandissement du restaurant des aînés. Ce projet, attendu 

avec impatience, a dû, raisonnablement, être décalé dans le 

temps. Mais, je peux vous assurer que ce projet ne restera 

pas dans les cartons et qu'il verra bientôt le jour. Nous y 

travaillons d'arrache-pied. 

 

Et puis j’évoquais, la résidence senior dont les travaux vont 

bientôt débuter, malgré certains détracteurs, à proximité du 

collège et donc près des commerces et des services publics, 

près du centre-ville. Vous savez là où il y avait la potence, 
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entre le Chemin du mas Carcassonne et l'avenue François 

Mitterrand… Composée de 26 logements de type T2 et T3 et 

d’une salle de convivialité, ces appartements devraient tous 

disposer d’un espace extérieur, jardins au rez-de-chaussée 

et balcons ou terrasses aux étages, et ainsi vous proposer du 

beau, du fonctionnel, du moderne et de la qualité. 

 

Et bien ce projet, porté par Habitat Perpignan Méditerranée, 

après beaucoup de tumultes indépendants de notre volonté, 

ça y est ! Je peux vous dire que j’ai signé fin décembre le 

Permis de Construire et que nous déposerons la 1ère pierre 

de cette résidence au courant 2025 ! 

 

Et puis, second gros projet, je vous parlais du transfert du 

Cabinet médical, de l'indispensable maintien de nos 

médecins sur Cabestany et de la nécessité d'agir pour que 

notre ville ne devienne pas un désert médical à moyen ou 

long terme, même malgré la présence de Medipôle. 

 

Et bien vous avez pu voir que ce projet est réalisé et que 

désormais le cabinet médical situé autrefois rue Dagobert, 

est transféré rue du 19 mars 1962, à côté du Carrefour City. 
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Ce choix, je veux vous le dire, n'a pas toujours fait l'unanimité 

au sein du Conseil municipal, mais aujourd'hui, sa 

fréquentation et des perspectives de développement, nous 

démontrent que nous avons eu raison d'anticiper les 

évolutions démographiques et sanitaires. 

 

Nous nous félicitons également de la réouverture des 

urgences de Médipôle, 24 heures sur 24, après avoir été 

fermées 8 mois, ce qui a engendré la sur saturation des 

urgences de l’Hôpital public. 

 

Cabestany continuera également dans les prochaines 

années son développement urbain et de vous citer quelques 

exemples. 

 

Tout d’abord dans la zone de la Germanor, Orfila 2. Permettre 

aux Cabestanyencs de rester dans leur ville et d’y acheter un 

terrain 3 fois moins cher que le cours du privé, c’est vraiment 

rendre possible l’accession à la propriété. En parallèle, nous 

avons engagé un travail sérieux avec l’Office HLM 66 par la 

partie logement social et une autre partie sera réservée à un 

nouveau lotissement communal. 
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Le Lotissement Els Horts, dans le sud de la ville, va bientôt 

sortir de terre, avec une 50aine de lots individuels ou semi-

individuels et 28 en habitat collectif. Jamais un projet urbain 

n’aura consacré une place aussi déterminante aux arbres. 

200 seront plantés, comme autant d’îlots de fraîcheur et, 

comme nous nous y étions engagés dans le programme 

municipal, nous allons renforcer la place de l’arbre dans notre 

ville, avec des essences adaptées au climat de plus en plus 

sec, et surtout, quand cela est possible techniquement, 

remplacer progressivement des pins qui, dans certains cas, 

je le sais bien, nuisent à votre bien-être tant par leurs aiguilles 

que par la déformation de la chaussée qu’ils engendrent. 

 

Enfin, nous avons été informés en 2024 par la Région d’une 

très bonne nouvelle concernant la Zone des Coulomines, 

dans le Sud de la ville, qui vient d’être reconnue comme zone 

d’intérêt régional. 

 

Aussitôt, des contacts ont été pris auprès de la Région et de 

la Communauté urbaine permettant de réfléchir au devenir 

de cette zone stratégique par son emplacement au carrefour 

de voies majeures, celle du contournement sud / route 

départementale, et à un carrefour idéal pour le 
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développement économique. 

 

Enfin, on ne peut pas parler de projet ni d’avenir sans 

évoquer celui des enfants de Cabestany. 

 

Leur éducation de la maternelle à l’école élémentaire, dans 

de bonnes conditions, est notre priorité du mandat. C’est un 

enjeu essentiel que de favoriser l’éveil, l’apprentissage du 

savoir et la construction de ces futurs citoyens, dans les 

locaux tout neufs, climatisés et fonctionnels. 

 

Les travaux majeurs de rénovation de chaque groupe 

scolaire et de renaturation des cours d’écoles que nous 

avons engagés, ont été possibles bien sûr grâce à nos 

multiples partenaires financiers. Ces travaux constituent de 

massifs investissements pour les décennies qui viennent et 

c’est, je crois, une grande fierté de proposer le meilleur pour 

les enfants de Cabestany. 

 

Sachez que nous faisons partie des 20 communes retenues 

sur les 180 dossiers de la Région Occitanie pour le travail sur 

les cours d’écoles. L’Agence de l’eau a également reconnu la 

pertinence de ce projet et va subventionner la commune.   



22 
 

Merci à toute la communauté éducative, aux parents, pour 

leur patience. Merci à nos différents partenaires qui suivent 

de près ce chantier qui, comme tous les autres d’ailleurs, 

seront particulièrement ambitieux en matière 

environnementale. Si besoin, nous serons à l'écoute de 

certains réajustements nécessaires pour en faire, des 

modèles durables pour les décennies de petits enfants qui 

les fréquenteront. 

 

Bref, il me faut conclure... 

Vous le voyez, la Commune se transforme, s’adapte aux 

enjeux et défis, en gardant toujours notre identité et nos 

savoir-faire. 

 

Rien ne pourrait se faire sans évidemment les habitants, sans 

nos partenaires, sans une administration et ses agents 

communaux. 

 

Merci à vous toutes et tous, merci à mon papa, à mon Maxou, 

à ma famille, à mes amis, à mes camarades, et encore une 

fois, renouveler mes vœux pour 2025 avec Jacques Brel : je 

vous souhaite des rêves à n’en plus finir, et l’envie furieuse 

d’en réaliser quelques-uns. 


